

## **VOTRE DON LES TOUCHE**

- > Au Québec, trois fois par jour, nos bénévoles se déplacent sur les lieux d'une situation d'urgence et viennent en aide à des personnes évacuées ou sinistrées.
- Votre don de 2,50 \$, 4 \$ ou 5 \$ par semaine se traduit en aide directe : les personnes touchées sont hébergées, nourries et vêtues.
- Visionnez des témoignages de ceux et celles que vous nous permettez d'aider : <a href="mailto:croixrouge.ca/temoignages">croixrouge.ca/temoignages</a>
- Cette aide n'est pas seulement matérielle, elle est aussi profondément humaine et une source fondamentale de réconfort.



## YOUR GENEROSITY AT WORK

- In Quebec, three times a day, our volunteers provide emergency assistance to people who have been evacuated or affected by a disaster.
- > Your donation of \$2.50, \$4 or \$5 per week provides direct assistance: those in need are housed, fed and clothed.
- Listen to stories from the people your gift made it possible for us to help at <u>redcross.ca/</u> <u>stories</u>.
- This assistance is not only material, but also profoundly human and a fundamental source of comfort.